



Der Elternbeirat

Sehr geehrte Eltern,

unsere Kinder besuchen die Staatliche Realschule Zusmarshausen und verbringen einen Großteil ihrer Zeit in der Schule. Weil wir mit unseren Kindern verbunden sind, möchten wir als Eltern am Schulleben teilnehmen und mitarbeiten.

Elternbeirat - warum ist er wichtig?

Der Elternbeirat bringt Eltern und Schule zusammen. Die Aufgaben und Rechte sind gesetzlich geregelt. Der Elternbeirat befasst sich zum Beispiel mit Problemen, die von Eltern an ihn herangetragen werden und ermöglicht über Elternspenden Anschaffungen, die die Schule nicht tätigen kann. Er wirkt bei allen Angelegenheiten, die für die Schule von allgemeiner Bedeutung sind, beratend mit. Die Tätigkeit ist ehrenamtlich.

Soll ich mich in den Elternbeirat wählen lassen?

Die Mitgliedschaft im Elternbeirat bietet die Möglichkeit, umfassend über die Belange der Schule informiert zu sein und mitbestimmen zu können.

Die Schule braucht die Eltern. So wie die Erziehung zwar in erster Linie Aufgabe der Eltern ist, aber doch wesentlich von der Schule und anderen Faktoren beeinflusst wird, so sind auch Bildung und Lernen nicht allein Sache der Schule, sondern müssen auch von den Eltern unterstützt werden.

Und was nun?

Wenn Ihr Kind Ihnen demnächst eine Einladung zur Wahl des Elternbeirates mitbringt, dann gehen Sie bitte hin – nicht nur um wichtige Informationen zu erhalten, sondern auch, weil Sie Ihren Kindern damit zeigen, dass Sie sich für ihre Schule interessieren.

Es ist Ihr Recht und auch Pflicht Ihrem Kind gegenüber. Sollten Sie gewählt werden, haben Sie die Möglichkeit mit Ihrer Mitarbeit die Schule und somit auch unsere Kinder zu unterstützen.

Ich möchte Sie alle ermuntern, aktiv am Schulleben teilzunehmen.

Falls Sie sich gerne zur Wahl stellen möchten, melden Sie sich einfach bei mir per Telefon oder E-Mail bzw. teilen Sie Ihren Entschluss der Schule mit.

Zusmarshausen, den 01.09.2016

Josef Spiewok, Vorsitzender des Elternbeirates

Tel.: 0152-29185933

E-Mail: the3burtis@googlemail.com